



Tieringen, den 15. Dezember 2020

Liebe Mitgliederinnen und Mitglieder, liebe Sportlerinnen und Sportler,

wie so vieles im gesellschaftlichen Leben stand auch das Vereinsgeschehen dieses Jahr maßgeblich unter dem Einfluss der Corona-Pandemie. Saisonabbruch im Fußball, monatelanger Ausfall von Übungseinheiten, Hygienekonzepte, Ausfall des Interstuhl-Cups und ab November wieder Lockdown. Eigentlich lief fast nicht so wie gewohnt.

Noch nicht unter dem Vorzeichen der Pandemie stand die **Jahresabschlussfeier** in der Schlichemhalle. Zu den Attraktionen des Abends zählten neben der Tombola, zahlreichen Ehrungen sowie der Vergabe des Deutschen Sportabzeichens natürlich die Darbietungen der verschiedenen Abteilungen.

Wintersport wäre auch im Coronajahr möglich gewesen, das **Loipenteam** hatte die Gerätschaften vorbereitet und die Hörnleloipe markiert, leider konnte nur an einem einzigen Tag gespurt werden. Ansonsten war dies im vergangenen Winter wegen Schneemangel leider nicht möglich. Dieses Jahr sieht es deutlich besser aus, denn bereits Anfang Dezember herrschte für längere Zeit tolles Winterwetter mit sehr guten Loipenbedingungen.

Traditionell organisiert unsere **Skiabteilung** auch die Abnahme des Sportabzeichens. Nach mehreren Trainingsabenden wurde diese Möglichkeit von 15 Sportlerinnen und Sportlern genutzt.

Auch im **Fitnessbereich** neigt sich ein sehr außergewöhnliches Jahr dem Ende zu. Coronabedingt konnten bei unseren Kleinsten im Eltern-Kind-Turnen und den beiden Kinderturngruppen nur von Januar bis Mitte März sowie im September und Oktober Turnstunden stattfinden. Anders gestaltete sich die Sache bei unseren Fitnessgruppen für Erwachsene, wo das ganze Jahr über durchgehend Trainingsangebote gemacht werden konnten - je nach Situation virtuell oder den Sommer über draußen im Freien.

Die **Badmintonabteilung** trat dieses Jahr ebenfalls kürzer. Bis März und von Mai bis September wurde in der Schlichemhalle gespielt. Die Gruppe besteht aus 8 Spielerinnen und Spielern und trifft sich jeden Montagabend zu einem Doppel.

Auf dem **Sportgelände** wurde im Rahmen der Neugestaltung der Landesstraße Tieringen-Hossingen der Parkplatz befestigt. Auf dem Trainingsplatz soll ein neues und modernes Flutlicht mit LED-Technik installiert werden. Auf unserem Hauptspielfeld war ein Befall durch den Gartenlaubkäfer zu verzeichnen. Die Graswurzeln wurden durch dessen Engerlinge abgefressen, die dann von Vögeln aus dem Boden gerissen wurden. Der Platz war im Herbst unbespielbar und kann frühestens wieder ab dem nächsten Frühjahr genutzt werden. Die Heimspiele unserer Aktiven wurden deshalb auf dem Kasernengelände in Meßstetten ausgetragen. Ein weiterer Grund hierfür war die Tatsache, dass dort die Corona-Regeln einfacher umzusetzen sind.

Mit Blick auf das 60 jährige Jubiläum sollen in näherer Zukunft neben dem neuen Flutlicht die Themen Sportplatzsanierung, Mähroboter und Sportplatzbewässerung in Angriff genommen werden. Dies stellt auch in finanzieller Hinsicht eine Herausforderung dar, die wir nur gemeinsam mit unseren Mitgliedern, Freunden und Sponsoren meistern können.

Die **Fußball**-Saison wurde nach der Vorrunde abgebrochen, die Abschlusstabellen nach dem Quotientensystem ermittelt. Im zweiten Jahr konnte die Spielgemeinschaft SG FV Meßstetten / SV Tieringen einen sehr guten 4. Platz in der Kreisliga A erreichen. In der aktuell laufenden Saison überwintert die Mannschaft auf dem Relegationsplatz 12. Es ist offen, ob und in welcher Form die Spielrunde bis zum Ende ausgetragen wird. Das Trainerduo Salvatore und Daniele Cerabona hat im November sein Amt niedergelegt, übernehmen wird Patrick Schampier. Unsere zweite Mannschaft konnte unter seiner Regie die Saison 19/20 auf dem 9. Platz abschließen und liegt aktuell in der Kreisliga B auf Platz 8.

Im **Jugendspielbetrieb** werden weiter ab der E-Jugend Spielgemeinschaften mit dem TSV Laufen und dem FV Meßstetten gebildet. Dieser Spielbetrieb wird von einem Ausschuss der Jugendspielgemeinschaft organisiert. Auch bei den F- Junioren spielen unsere Mädchen und Jungs mit denen aus Meßstetten zusammen. Erstmals haben wir ab der C-Jugend in diesem Jahr eine „große SG“, in der unsere Spielgemeinschaft mit der aus Obernheim, Nusplingen, Oberdigisheim und Deilingen kooperiert. Ein herber Verlust war im September die Absage des Interstuhl-Cups. Hoffen wir auf 2021!

In der vergangenen Saison wurde die damalige C-Jugend Bezirkshallenvizemeister und durfte sich in der weiterführenden Runde mit höherklassigen Teams messen. Die DFB Jugendferienfreizeit wurde wegen Corona um ein Jahr verschoben. Als Ersatz fand in diesem Jahr eine virtuelle Veranstaltung statt, in welcher die Jungs interessante Informationen erhielten und mit unserem Jungnationalspieler Jonathan Tah chatten konnten.

Die **Senioren-Kicker** treffen sich in der Regel donnerstags auf dem Sportplatz oder in der Schlichemhalle.

Vielen Dank an alle Mitglieder für die langjährige Treue zum Verein. Es ist schön zu sehen wie Ihr zum Verein haltet und das stimmt uns für die nächsten Jahre zuversichtlich. Da momentan keine Ehrungen stattfinden können, planen wir für die Zeit danach einen Ehrungs- und Sponsorenabend.

Im vergangenen Jahr wären Lothar Diller, Dietmar Koch, Siegfried Koch, Robert Merz, Dieter Narr, Volker Narr und Hansi Schuler für 50 jährige Mitgliedschaft geehrt worden. Jeweils 40 Jahre haben dem SV Tieringen die Treue gehalten: Edwin Burth, Margarete Koch und Andrea Schuler. Weitere 17 Mitglieder sind schon 25 Jahre im Verein.

Die Vorstandschaft bedankt sich herzlich bei allen Helfern, Sponsoren, Gönnern und Fans, sowie allen Übungsleiterinnen und Trainer(innen) für Ihren unermüdlichen Einsatz im vergangenen Jahr.



Die Jahresabschlussfeier muss 2021 leider ausfallen.

Einen guten Rutsch und ein gutes neues Jahr wünscht die gesamte Vorstandschaft.

Günter Sauter
1.Vorstand

Alfred Merz
2. Vorstand

Wolfgang Merz
Kassierer

Jürgen Sauer
Schriftführer